



Home > Infos

Ouverture de l'Aquatis Hôtel sur les hauts de Lausanne

ats

20.03.2015 - 16:50

Evaluation



Il n'y a pas encore de classements.

Taille du texte



L'Aquatis Hôtel a ouvert ses portes vendredi à Vennes, sur les hauts de Lausanne. Le nouvel établissement 3 étoiles supérieur, qui jouxte le futur Aquarium-Vivarium, propose 143 chambres, soit la plus grande capacité hôtelière de la Ville dans cette catégorie.

"C'est un grand jour. Il représente l'aboutissement de cinq ans d'efforts", a déclaré vendredi à l'ats Bernard Russi, PDG de Boas, le groupe hôtelier suisse propriétaire de l'établissement.

La grande force de ce nouvel hôtel: une vue imprenable sur le lac et une implantation stratégique sur l'axe "nord-sud", à la jonction de la route de Berne et de l'autoroute A9. Le bâtiment est construit directement sur le métro, ce qui permet de se rendre en quelques minutes au centre-ville ou au bord du lac, a relevé M. Russi. Il dispose également d'un parking de 1200 places et de six places pour les autocars.

Salles de conférence prisées

L'hôtel accueillera du tourisme familial le week-end et d'affaires en semaine. Il faudra conquérir la clientèle de fin de semaine en attendant l'ouverture à l'automne 2016 de l'Aquarium-Vivarium, a relevé Bernard Russi.

Autre atout, selon le PDG, une énorme salle de conférences de plus de 300 places et d'autres salles modulables selon les besoins du client, sur un total de 610 m². "Il s'agit d'un nouveau créneau dans cette catégorie d'hôtel", a-t-il précisé. "Nous avons d'ores et déjà plusieurs dizaines de réservations."

240 couverts

L'établissement qui verra ses premiers clients s'installer dimanche dispose également d'un restaurant de 240 couverts et d'un centre de fitness. Le prix des chambres oscille entre 135 et 270 francs. Le coût de construction se monte à 28 millions de francs, auxquels s'ajoutent quatre millions pour le mobilier.

L'Aquatis Hôtel qui sera officiellement inauguré le 22 juin appartient à 100% au groupe Boas, basé à Crissier (VD). Propriétaire d'une dizaine d'hôtels en Suisse, ce dernier détient également une participation de 51% dans l'Aquarium-Vivarium qui jouxtera l'établissement.